

Venezuela rechaza las declaraciones del canciller de facto de Brasil



Caracas, 11 mar (RHC) La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, en nombre del Gobierno Nacional rechazó las declaraciones del canciller de facto de Brasil, Aloysio Nunes.

A través de su cuenta en la red social Twitter, la titular de Exteriores enfatizó que “Es repudiable y despreciable que un funcionario de la dictadura de Brasil pretenda emitir juicio sobre la vigorosa democracia venezolana”.

La diplomática venezolana aseguró que Nunes **“Traicionó al pueblo de Brasil y se empleó al servicio de las oligarquías golpistas y corruptas que arremeten contra el pueblo”**.

Aloysio Nunes, manifestó ante el cuerpo diplomático y el personal del Ministerio de Relaciones Exteriores que estaba preocupado con la “escalada autoritaria en Venezuela” y que se solidarizaba con “quienes luchan por recuperar la democracia en ese país”. Igualmente, expresó que Venezuela “ya desbordó la normalidad”.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123986-venezuela-rechaza-las-declaraciones-del-canciller-de-facto-de-brasil>



Radio Habana Cuba